

COMMUNIQUÉ

Stains, le 9 octobre 2024

Grève dans la fonction publique le 5 décembre : une mobilisation nécessaire contre un projet de loi mortifère.

Ce jeudi 5 décembre, l'ensemble des organisations syndicales appellent à un mouvement de grève dans la fonction publique.

Cet appel fait suite au projet de loi de Finances 2025 que souhaite nous imposer le Gouvernement. **Un projet de loi qui, encore une fois, prévoit des réductions drastiques de moyens pour l'ensemble des fonctions publiques, la stigmatisation et la précarisation des agent.e.s avec l'augmentation du nombre de jours de carence d'un à trois jours, la réduction de l'indemnisation en arrêt maladie et la suppression de la garantie individuelle du pouvoir d'achat (GIPA).**

Ce texte s'inscrit dans la continuité d'une démarche engagée de longue date par les Gouvernements ultra-libéraux successifs : démanteler progressivement les services publics pourtant nécessaires afin de les livrer progressivement au secteur privé, dans une logique de profits financiers et non plus de qualité de services rendus à la population.

Les budgets dédiés à nos écoles, à nos services sociaux, à nos hôpitaux ont, au contraire, un besoin urgent d'être renforcés et leurs personnels valorisés dans leurs fonctions et leurs salaires.

Nous refusons d'assister sans agir à l'agonie des services publics, à la destruction de notre système de santé et à la précarisation des agent.e.s.

Les économies ne doivent pas se réaliser sur le dos des citoyen.ne.s, en sacrifiant leur patrimoine commun, surtout à l'heure où la France n'a jamais compté autant de milliardaires et d'exilés fiscaux !

Depuis plus de 10 ans maintenant, la ville de Stains est mobilisée contre l'asphyxie progressive du service public, premier rempart face à la précarité notamment pour les publics les plus fragiles. En 2014, nous avons lancé le mouvement des « Plumés de l'austérité » pour protester contre le désengagement de l'Etat. Aujourd'hui, nous poursuivons la bataille aux côtés des agent.e.s et des citoyen.ne.s et serons de nombreux élu.e.s à manifester à leurs côtés ce jeudi 5 décembre.

Nous refusons de sacrifier notre modèle social pour répondre aux diktats d'une économie de marché mortifère, qui priorise le profit financier en maltraitant l'humain.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains